



Forschungsethik in der Psychologie

Video Transkript

Danke

[Jens Gaab]: Wir sind am Schluss dieses Kurses. Ausgehend von den Fragen, warum Forschung? und warum Ethik ? haben Sie die Grundprinzipien der Forschungsethik kennengelernt. Sie haben ausgelotet, was alles unter Selbstbestimmung, Nichtschädigung, Fürsorge und Gerechtigkeit fällt. Sie haben auch aktiv einen Ethikantrag ausgetestet.

Nun bleibt mir, für Ihr Interesse und Ihr Engagement zu danken. Ich wünsche Ihnen in Ihrer eigenen Forschungsarbeit viel Erfolg. Ich hoffe, dass Sie im Rahmen Ihrer Studien nun klarsichtig die verschiedenen Prinzipien, Risiken und Belastungen abwägen können. Ich hoffe auch, dass Sie nun wissen, welches für diese Belange Ihre Ansprechpartner sind. In dem Sinne: viel Glück und auf Wiedersehen!